



## La Fundación General analiza los planes antifraude de las universidades

La Fundación General de la Universidad de Salamanca organiza el próximo lunes, 14 de marzo, una jornada destinada al análisis de los planes antifraude en las universidades y otras administraciones públicas. El director de la Oficina Nacional de Auditoría, Jorge Castejón, así como de representantes del Ministerio de Universidades explicarán su propio plan antifraude en la gestión de los fondos europeos, dentro de la metodología que ha exigido el Ministerio de Hacienda español. Además, dentro de la actividad tendrá lugar la exposición de los planes antifraude de las Universidades de Zaragoza, Castilla-La Mancha y Cádiz, consideradas entre las mejores prácticas nacionales.